

La Alcaldesa recorre varias zonas del Distrito Centro tomando nota de las necesidades del barrio

Fecha de publicación: 23/01/2023 0:00

Descripción:

- **En esta ocasión el recorrido ha ido desde el Ayuntamiento hasta la calle Antonio Hernández pasando por la Avenida del Dos de Mayo, la calle Villaamil y la Avenida de Portugal.**



Siguiendo con su recorrido por la ciudad para conocer de primera mano el estado y las necesidades de cada barrio, la Alcaldesa, Noelia Posse, ha visitado hoy una de las zonas del distrito centro.

Acompañada del Teniente de Alcaldesa y Concejal de Mejora y Mantenimiento de los Espacios Públicos, David Muñoz, la Primera Edil ha recorrido la Plaza de España, la Avenida del Dos de Mayo hasta el 56-62, la calle Villaamil, la calle Lugo, un tramo de la Avenida de Portugal, la calle Juan de Ocaña y la calle Antonio Hernández.

En su recorrido han ido tomando nota de las incidencias detectadas para trasladarlas al área correspondiente para que sean solventadas a la mayor brevedad posible.